



Vous ne vous lasserez donc jamais ! Nous voilà reparti sur 2 jours et 3 nuits de fête ! Cette formule vous ayant beaucoup plu, on a décidé de la renouveler et ça s'est soldé par un franc succès. Comme d'hab ! Vous me direz !

C'est l'occasion pour que les habitués se retrouvent. La « clientèle » se fidélise et ça c'est un beau signe !

Même des musiciens ont fait leur retour : c'est à nouveau le groupe **SLYD UP**, anciennement appelé **REASON**, qui ouvre le bal du vendredi soir avec Elodie (la chanteuse), Greg (à la guitare Non les filles ! Il n'est pas millionnaire ! Désolé), Domi (à la batterie), Manu (le bassiste) et pour finir, Bernard **GASTON**, notre DJ local, a pris la suite des événements pour que cette nuit soit plus blanche que possible.

Samedi après midi, le concours traditionnel de pétanque a été animé par François que l'on remercie pour sa collaboration. A noter que la pétanque libre, mise en place le lendemain, a également été appréciée par nos pétanqueurs. En tout cas, la buvette n'a pas désempli non plus, à tel point que nous avons peur d'être à court de breuvage. Soleil et chaleur étant de la partie, c'était forcément à prévoir !

Samedi soir était assez exceptionnel ! Une ambiance de feu jusqu'au petit matin !

VIE ASSOCIATIVE

COMITE DES FÊTES

Qu'est ce qu'il a plu ce soir là, mais pas comme d'habitude ! Il a plu de nombreux cadeaux (string, stylo, bons d'achat) et cette fois ci, c'est pas Dieu qui a fait la pluie, mais **ZENYTH**, disco mobile hors pair qui nous a aussi concocté un super feu d'artifice, rien que pour nous, parce qu'on le vaut bien !



Cavaliers et vététistes ont entamé la journée du dimanche, suivi de l'office religieux et de l'apéritif offert par la nouvelle Municipalité qu'on tient également à remercier. **Corine LACROZE** et ses 4 danseuses nous ont fait une démonstration de leur talent, ainsi qu'une initiation à la danse sévillane. Ce fut un magnifique spectacle, un bel alliage de musique, de couleurs et de chaleur.

Bernard MONTET nous a ensuite régales d'un bon et copieux menu champêtre et la soirée s'est poursuivie avec **EQUINOX**, orchestre de musette et de variétés, qui a su clore notre fête locale en beauté.

Mais parfois les habitudes changent ! **Patrick DARY** a succédé à **Julien VERLIAC** en tant que trésorier et **Muriel TEULIER** a décidé de quitter la Présidence et nous allons



d'ailleurs beaucoup la regretter notre **Mumu** ! Et oui ! C'est la vie ! Mais entre nous, ne trouvez vous pas que l'essentiel c'est que cette fête annuelle fasse partie des bonnes habitudes. Sachez que les principaux acteurs c'est vous ! Alors un grand merci à tous les bénévoles du Comité des fêtes, sans qui, ces 3 nuits et 2 jours de bonheur ne pourraient avoir lieu et bienvenue à tous ceux qui souhaitent rejoindre notre équipe. Un grand merci également pour la générosité des artisans et commerçants, ainsi que des Grazaçois lors de notre tournée des vins.

Dans l'attente de l'organisation de la fête de 2009, le Comité des fêtes vous souhaite à tous de passer de bonnes fêtes de fin d'année et tous nos vœux de bonheur pour 2009 !

Muriel TEULIER Nelly
CAPELLI DARY Patrick

